
 
 
 

Протокол №11 
 заседания Управляющего совета  

МОБУ «Муринская средняя общеобразовательная школа№3» 
от 28.08.2023г. 

 
Присутствовали:  
Члены УС: 
1. Ракитин Никита Викторович 
2. Кулякова Инна Владимировна 
3. Белогурова Эмма Шахназаровна 
4. Дралина Ольга Алексеевна 
5. Игнаткин Михаил Викторович 
6. Корельская Оксана Анатольевна 
7. Малич Татьяна Александровна 
8. Савина Анна Аркадьевна 
9. Сычева Дарья Сергеевна 
10.Тарасов Сергей Алексеевич 
 
Повестка собрания. 
1. Выборы секретаря Управляющего Совета.  
2. Подведение летней кампании по обновлению материально-технической базы 

учреждения, проведению ремонтных работ.  
3. Экскурсия в Кванториум. 
4. Особенности организации образовательного процесса в 2023-2024 учебном 

году. 
5. Согласование документов, регламентирующих образовательный процесс. 
 
Обсудили. 
По первому вопросу слушали директора школы – Ракитина Н.В. с предложением 

о выдвижении кандидатур для голосования: секретарь Управляющего Совета – 
Кулякова И. В. (заместитель директора по воспитательной работе школы). 
Проголосовали – единогласно. 

 
Решено: назначить секретарем Управляющего Совета – Кулякову И.В.  
 
По второму пункту выступил директор школы Ракитин Никита Викторович с 

информацией об объемах финансирования, основных выполненных ремонтных 
работах, о закупках, направленных на улучшение материально-технической базы 
учреждения, а именно: 

а) косметический ремонт лестницы №1; 
б) косметический ремонт развалок спортивного зала; 
в) полная реконструкция 4 этажа старшей школы в соответствии с дизайн-

проектом и завершение строительства школьного Кванториума; 



г) закупка оборудования для Кванториума: учебно-исследовательские цифровые 
лаборатории по биологии, экологии, химии и физике; 3D-принтеры; учебные станки с 
ЧПУ; многофункциональные учебные станции для механической обработки и 
прототипирования; лабораторные комплексы для изучения робототехники, 3D-
моделирования и промышленного дизайна; автономные роботы-манипуляторы; 
образовательные наборы по электронике, электромеханике, мехатронике, 
робототехнике и микропроцессорной технике; интерактивные комплексы; ноутбуки; 
мобильные воздушные системы с управлением от первого лица; учебные летающие 
робототехнические системы; полигон для БПЛА; программно-аппаратные комплексы 
для пилотирования беспилотного воздушного судна; оборудование для 
фотограмметрической обработки данных и построения цифровой карты местности; 
современная мебель для всех помещений «Кванториума» 

 
Решено: признать работу администрации школы по поддержанию и развитию 

материально-технической базы учреждения хорошей.  
 
По третьему пункту выступил заместитель директора по дополнительному 

образованию, руководитель Кванториума Руденко Евгений Олегович. Евгений 
Олегович провел обзорную экскурсию по учебным кабинетам и лабораториям 
Кванториума, рассказал о закупленном в рамках национального проекта «Образование» 
и федерального проекта «Современная школа» новейшего технологического и учебного 
оборудования, которое будет использования для организации дополнительных занятий 
с обучающимися школы. Отметил, что с появлением в школе  Кванториума и началом 
занятий технической и естественно-научной направленностей, администрация школы 
связывает надежды на общее повышение качества образования. 

 
По четвертому вопросу выступил директор Ракитин Никита Викторович. 

Отметил, что в связи с открытием новой школы Санкт-Петербурга (филиал 178 школы) 
на расстоянии 200 метров от Муринской школы №3, не произошло значительного 
оттока детей из нашей школы и отмечается дальнейшее увеличение численности 
обучающихся. Никита Викторович подтвердил необходимость организации обучения 
по нелинейному расписанию 2, 3, 6 и 7 классов. Начало занятий для этих детей будет в 
некоторые дни в 12:30, в другие в 13:30. Заместитель директора по воспитательной 
работе Кулякова Инна Владимировна отметила, что школа сделает все возможное и 
создаст для обучающихся по нелинейному расписанию детей комфортные условия: 
будут организованы группы продленного дня, кружки, секции и занятия в Кванториуме 
в том числе, в первой половине дня до начала уроков.  

 
Решено: в случае запроса от родителей детей, которые занимаются в кружках 

и секциях вне школы, рассмотреть возможность отпускать детей с отдельных 
последних уроков и организовать возможность самостоятельного изучения 
пропущенной темы и выполнения всех необходимых заданий. Такая мера допустима для 
детей, не относящихся к «группе риска» по качеству обучения. 

По пятому вопросу члены Управляющего совета обсудили и согласовали ряд 
документов, регламентирующих организацию учебного процесса в 2023-2024 учебном 
году: 



а) расписание звонков; 
б) график посещения обучающимися столовой; 
в) график дежурства администрации; 
г) Положение о формах, периодичности, порядке текущего контроля 

успеваемости и промежуточной аттестации обучающихся; 
д) Режим занятий обучающихся. 
 
Решено: согласовать документы, утвердить и разместить на сайте 

образовательного учреждения.    
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